

AGU

Ayer, anteayer, ¡no sé cuanto!, miré hacia arriba, y cual no sería mi asombro, al ver un cajón colgado en una pared del Instituto; vuelvo a mirar y ¡zas!, veo otro, suspendido, imitando a un blasón medieval, en una especie de arco de medio punto; sigo y veo otro y otro. Me escamo y quedo pensativo intentando adivinar su significado, pero afortunadamente, alguien llega y después de enterarse del caso, me dice sonriente: "que son altavoces".

¿Altavoces?, —pienso yo— jamás lo hubiera dicho. Yo estaba casi convencido de que era un símbolo a lo moderno, porque si recordamos, por ejemplo el palacio del Duque de Lerma, en Toledo, viene a nuestra memoria su extraordinario blasón en la fachada así como en algunas de sus galerías, todo tan similar, tan tranquilo... tan silencioso.

Pero, he de reconocer mi confusión, ya que esta mañana, y al salir de clase, comencé a oír unos gorgoros extraños a los que pronto, mi Trompa de Eustaquio, comenzó a pedir justicia, y asimismo,

PAFOIVAYMA, Sexto Curso

JAS

por un momento creí que el anunciado día 4, por aquellos astrólogos hindúes, habiase retrasado hasta hoy, nuevamente me indican que no me asuste, ya que es música. Yo, me voy poco a poco, reconcentrando, y llego a la conclusión de que es posible, que así sea, aunque es eterna, pero con una eternidad del tipo de la cena del Buscón don Pablos, sin principio ni fin.

Otra consecuencia de mi concentración, es el haberme dado cuenta de la alegría que expansionan por doquier esas ondas, portadoras de tan agradables melodías; prueba de ello, es ver a muchos alumnos, durante la ejecución, con caras somnolientas, acompañados de descomunales bostezos.

Varias veces he pensado en este corto tiempo, ir a visitar la discoteca del centro, pero no dispongo más que de tres o cuatro horas diarias, por lo que me llevaría muchos días, sin duda tendrá suficiente material para deleitar durante varios cursos académicos a las generaciones venideras.



Los acróbatas

Los acróbatas son personas de mundo, les gusta ir de una parte para otra sin parar.

Son también personas sin miedo en los ejercicios que realizan.

Un grupo de éstos llegó a Ciudad Real. Su actuación fué bastante buena; trabajaron con mucha maestría en los ejercicios, arriesgando la vida en cada momento; se llevaron grandes aplausos en cada momento de sus actuaciones.

¡ CALMA !

La tierra enmudeció. El Cielo desató la furia, y el ambiente recobra la paz.

Todo ha quedado en silencio; mi alma busca la quietud que había perdido, escondida en el velo del temor. La calle aparecía desierta; la torre de la inmensa Catedral sirvió de confidente en mi tarde triste. ¡Qué pensamientos deposité en sus milenarias piedras! Ella supo comprender en su mutismo lo que otros se negaron a acoger en su mente racional. Sus agujas, en un ansia de ayudarme, se irguieron más que nunca para poder llevar mi lamento al Cielo. ¡Era todo tan bonito! Sólo la NATURALEZA logró renacer en mi aquella ESPERANZA que tanto tiempo anhelé.

Esperanza, fuiste tú el adalid que llenó de nuevo mi vivir. Ahora, el mundo aparece lleno de sentido. Eres la hermana de la alegría; eres la estrella que ilumina las sendas oscuras

CONVIVENCIA

Guarda los secretos que te han sido confiados, no hagas insinuaciones sobre ellos para despertar la curiosidad del que te escucha. Los que sacan a relucir flaquezas o debilidades de los demás no solamente son mal educados, sino también malos.

de mis sueños, eres como el capullo que guarda en sus pétalos el perfume de una flor. Guiada por ti, como el niño que confía en la mano de su madre, me llevaste a la meta de mis sueños.

Quiero terminar como el poeta:

"La gota de lluvia dijo bajito al jazmín:

¡Tenme en tu corazón para siempre!

El jazmín suspiró ¡Ay! y se cayó al suelo.

ANUCA

El Instituto, primer premio del Concurso Navideño de Villancicos



La agrupación coral femenina del Instituto, bajo la dirección de doña M.^a del Carmen Martín Espadas, profesora de Música, se clasificó en primer lugar en el Concurso de Villancicos organizado por la Sección Femenina de FET y de las JONS.

Nuestra felicitación a directora y participantes por su merecido triunfo.

